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PROCÈS-VERBAL DE LA REUNION  

DU BUREAU EXECUTIF  

Séance du 26 février 2024 
  

Présents : 

Bruno Bellet, Adrien Dodu, Marie Francisco, Fabrice Kosiak, Françoise Lapicque, Patrick 

Lustremant 
 

Assistent :  

Magali Andrier, Directrice générale 

Jean-Nicolas Barelier, Directeur technique national 

Thomas Chevalier, Directeur général adjoint 

Odile Perrier, Cheffe de cabinet 
 

Excusés : 

Président : Gilles Erb 

Lenaïck Loyant, Emmanuel Marzin, Carole Sève 
 

Début à 19 heures 15 

 

En préambule, en absence du Président en voyage de retour du Championnat du Monde par équipes, 

Bruno Bellet ouvre la séance ; il adresse des félicitations appuyées aux joueurs et au staff pour les grands 

moments sportifs que tous ont pu suivre à Busan, concrétisés par une médaille de bronze pour l’équipe 

féminine et une médaille d’argent pour l’équipe masculine. 

 

Point 1 – Informations du DTN 

 

Jean-Nicolas Barelier présente un compte rendu de la participation de la France à Busan, tant sur le plan 

sportif que sur celui des réunions en marge avec l’ITTF. 

Il est fier du travail accompli par les équipes depuis les JO de Tokyo, rendu possible par les moyens 

donnés par la fédération via l’approbation d’un PPF ambitieux dont la mise en œuvre a nécessité des 

décisions parfois difficiles. Fier également du niveau et de l’attitude montrés par les athlètes. Les deux 

équipes seront mises à l’honneur pendant les championnats de France seniors. 

Il félicite Nathanael Molin, coach de l’équipe masculine, qui a été élu coach de l’année lors du Summit 

ITTF, devant Ma Lin. 

 

Après 6 mois de tractations intenses (à l’initiative de la FFTT), de multiples rebondissements puis d’une 

saisine de l’ITTF tribunal, l’ITTF a enfin pris une décision (le 25/02/2024) qui permettra aux joueurs 

européens de conserver les points acquis lors des Jeux Européens de Cracovie pour la détermination 

des têtes de série aux JO 2024. Félix LEBRUN, vainqueur des Jeux Européens, est très favorablement 

concerné par cette décision.  

 

Enfin, la répercussion dans les médias, sportifs et généralistes, devrait avoir un impact sur le 

développement du ping, et conforte la démarche en cours consistant à aider les clubs à accueillir au 

mieux des nouveaux licenciés. 
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Point 2 – Point Commission sportive fédérale 

 

Fabrice Kosiak fait part des dernières propositions de la commission sportive fédérale pour faire avancer 

des sujets, en particulier le classement minimum en N3 féminine, le règlement des tournois pour un 

circuit, les cautions. Il est convenu de présenter les évolutions globalement lors du conseil fédéral d’avril. 

 

 

Point 3 – Point financier 

 

Adrien Dodu annonce l’arrivée lundi prochain du nouveau directeur financier, recruté récemment, le 

recrutement temporaire d’une aide pour la facturation clients (jusqu’en avril à mi-temps). Le recrutement 

d’un comptable est encore en attente et devrait se concrétiser très prochainement. 

Dans cette attente, les tâches sont réalisées par une mise à disposition par KPMG, par Magali Andrier, 

Marie Francisco et lui-même. 

 

 

Point 4 – Demande d’aide pour l’organisation du TQO en Nouvelle Calédonie 

 

Françoise Lapicque présente la demande d’aide de la Nouvelle Calédonie pour l’organisation d’un TQO, 

qualificatif pour l’Océanie, le tennis de table étant la seule discipline en lien avec Paris 2024 sur le 

territoire de la ligue. 

Cette demande entre dans le cadre des épreuves ITTF, ETTU sans incidence sur le classement 

international : il est donc possible de prendre en charge partiellement le juge-arbitrage (déplacement, 

hébergement, indemnités), selon la décision prise lors d’une précédente réunion de Bureau. 

 

 

Point 5 – Informations générales 

 

Françoise Lapicque fait état des dernières réunions au sein du Pôle institutionnel, en particulier la réunion 

samedi dernier de la commission statuts règlements pour revoir l’ensemble des textes, avec Fabrice 

Kosiak invité pour les points de règlements sportifs. 

 

Le fichier des personnes soumises à l’honorabilité a été remonté au FIJAIS, et un grand nombre de 

dossiers non reconnus ont été redescendus ; ils seront analysés pour être corrigés avec l’aide des ligues 

concernées ? 

 

Une réunion sera organisée prochainement pour préparer la prochaine Assemblée générale en visio. 

 

Le nombre de licences continue à être en hausse par rapport à la même date de l’an dernier ; le point 

précis sera fait fin de mois pour alimenter le Tableau de bord. 

 

 

Fin du Bureau exécutif : 20 heures 45 

 

 Françoise LAPICQUE Bruno BELLET 

 Secrétaire général Vice-Président délégué 


